



Finalizan las obras de mejora en el Hogar del Pensionista

- Se ha aplicado una subvención de 6.000 € de la Comunidad de Madrid.
- Se han pintado todas las salas y exteriores del edificio, tapizado 24 sillones del área de televisión y juegos, adquirido un nuevo aparato de aire acondicionado.
- Ayuntamiento y Comunidad de Madrid organizarán un acto en las próximas semanas para presentar a los mayores las mejoras realizadas y los nuevos proyectos para el Hogar del Pensionista.

San Martín de Valdeiglesias, 27 de agosto de 2010. Ya han finalizado las obras llevadas a cabo en el Hogar del Pensionista con cargo a la subvención concedida por la Consejería de Familia y que han supuesto grandes mejoras para los usuarios.

6.000 € para reformar el Hogar del Pensionista

El pasado mes de mayo el Ayuntamiento anunció las nuevas inversiones que se iban a llevar a cabo durante el verano con el objetivo de mejorar las instalaciones del Hogar del Pensionista.

Durante los meses de verano, en los que la afluencia al centro es menor, el personal del Ayuntamiento ha estado trabajando para sanear y pintar las paredes de todas las salas del centro así como el exterior del mismo. También el personal municipal ha instalado nuevos mástiles para las banderas.

En el capítulo de nuevos medios se adquirió una moderna televisión de pantalla plana, un aparato de aire acondicionado que sustituyera a uno deteriorado y se han tapizado 24 sillones de la zona de televisión y juegos.

Todas estas mejoras serán inauguradas oficialmente en un acto conjunto de Ayuntamiento y Comunidad de Madrid con los mayores de nuestro municipio que se realizará en las próximas semanas.



**Crecemos
contigo**



N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A

Planificando nuevas mejoras

La Concejalía de Servicios al Ciudadano y Calidad de Vida, gracias al trabajo conjunto con la Comunidad de Madrid, ha puesto en marcha este plan de inversiones en el Hogar del Pensionista que está transformando por completo el centro para ofrecer un mejor servicio a los usuarios y modernizar unas instalaciones que durante años no habían sido reformadas.

El deficiente estado de conservación de numerosas estancias del centro hacían necesaria esta mejora que ya disfrutan los mayores que cada día pasan su tiempo de ocio en este punto de encuentro para los jubilados del municipio.

A la inversión de 6.000 € realizada este verano se unirá la de la nueva subvención que solicitará el Consistorio en las próximas semanas para llevar a cabo una profunda reforma de la zona de bar del centro.



Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRENSA



Imagen 01.-Muestra de la zona de juegos antes y después.



Crecemos
contigo



NOTA DE PRESA



Imagen 02.- Zona de televisión pintada y los sillones con el nuevo tapizado.